

ventanal

BIENVENIDA A LA JUVENTUD MUSICAL DE CATALUÑA

Sobre el gran acontecimiento que Olot vivirá el próximo jueves día 1 de Mayo, al concentrarse aquí las Juventudes Musicales de toda Cataluña y en pro del que ha rendido su constante eficacia nuestra "Asociación de Música", tan bien asistida por el Excmo. Ayuntamiento, encontrará el lector amplia referencia en esta misma edición de "La Garrotxa". Pero no podemos pasar por alto la trascendencia de este honor que toda la juventud de selección música que en Cataluña impera, hace a Olot en dicha ocasión y el orgullo con que Olot les recibirá como exponentes de los más nobles y depurados estratos del ímpetu juvenil en nuestra tierra tan querida.

Bienvenidos los jóvenes catalanes que acreditan estos positivos valores de nuestra cultura. Bienvenidas a Olot las Juventudes Musicales de Cataluña, y enhorabuena, porque a parte el más bello mensaje nos traéis el nacimiento de una Delegación vuestra, permanente, aquí en Olot, como vínculo y enlace con vuestras aptitudes, vuestras inquietudes y vuestra irradiación hacia las tierras tan catalanas de la comarca olotina. Que esta presencia de ahora se perpetúe con la máxima fidelidad hacia vuestra obra a través de la Delegación que, como feliz resultado de la Asamblea del día 1.º de Mayo, va a instituirse entre nosotros. Con ello, también, el más encomiable panorama de esperanzas en beneficio de la formación musical de nuestra propia juventud estará en marcha segura.

ESTEBAN BASSOLS Y OLOT

El apoteósico homenaje que Barcelona entera rindió a Esteban Bassols Montserrat, este gran amigo de Olot, con la presencia de más de 1.100 comensales reunidos en el Palacio Nacional de Montjuic, contó con la asistencia viva de nuestra ciudad manifestada mediante la

lectura del acuerdo y telegrama dirigidos por el Ayuntamiento, en la persona del Sr. Alcalde, adhiriéndose de una manera fervorosa al tributo que se le rendía, tanto a la persona como a la ingente obra de Bassols Montserrat. Y se dio asimismo otra nota destacada con la presencia física de una representación de los olotenses residentes en Barcelona, en las personas de D. Ramón Juanola Genís y D. Jaime Daudí Mercedes, directores de la Agrupación Nuestra Señora del Tura, quienes en nombre de todos dieron el merecido abrazo a Esteban Bassols y al propio D. José M.ª de Porcioles, que tan sustantiva parte tomó en dicho homenaje. Nuestros paisanos residentes en la ciudad condal, que tan oportunamente supieron ensalzar nuestro pesebrismo en el Tinell durante las pasadas Navidades, y ello merced al concurso valiosísimo de hombres como Porcioles y Bassols, enlazado con el de nuestra Corporación Municipal, transmitieron de una manera fiel el calor, cariño y adhesión inquebrantables hacia la figura de Bassols, adalid del "jumelage" Olot-Barcelona, como sentimos todos, bella correspondencia al mensaje emotivo que del Pleno de nuestro Consistorio, transmitido por el Alcalde, fue leído ante tan extraordinaria y copiosa concurrencia, el "todo Barcelona" en la mejor aceptación de la palabra.

HACIA EL CERTAMEN AGRICOLA E INDUSTRIAL

Esta semana ha tenido efecto en nuestro Ayuntamiento, bajo los auspicios del "C. I. T.", una interesante reunión especialmente convocada para abordar la organización del Certamen Agrícola e Industrial que se pretende reimplantar este año con motivo de las Ferias de San Lucas. Asistimos a ella y pudimos comprobar que, pese a no haber concurrido algunos de los convocados, el entusiasmo y la decisión existe, y que la iniciativa está en las mejores manos, contando desde el primer momento con la decidida colaboración municipal.

Se va a estructurar este Certamen de suerte que permita un afianzamiento y superación adecuados. Olot acometerá este año, en que San Lucas cae en sábado y permite darle a la efemérides ferial varios días de duración, el sistema de establecer dicho Certamen de suerte que, abarcando una semana y con los elementos de situación y colaboración apropiados, se ponga proa a lo que venimos anhelando desde hace considerable tiempo, ya que no siempre podía confiarse todo en la abnegación de la iniciativa particular.

OLOT, EN LINEA DE LOS TIEMPOS

En cuanto a visitada, desde luego. Todavía no hemos vivido la presencia de Juventudes Musicales, que ya se nos anuncia otra grata visita y concentración: la de todo el Gremio Provincial de Confiteros. Se desplazarán todos a Olot el día 19 de Mayo próximo (lunes), siendo recibidos en la Casa Consistorial por nuestra primera autoridad para luego efectuar detenida visita a nuestros Museos e instituciones, culminando la estancia con una gran comida de confraternidad en el Hotel Montsacopa. Nos place también esta visita, que saludamos anticipadamente, y esperamos (mejor, estamos seguros) no va a ser la última. En esta proyección olotense, en esta tarea de creación de lazos, de simpatías, divulgación e intercambios, no podemos ni debemos permitirnos tregua ni descanso. Las ciudades de rango y solera, y Olot es una de ellas, deben estar perfectamente en línea de las exigencias de nuestros tiempos. Y en estas vertientes de proyección y conexiones, el camino es claro.